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2021-22 年度 

福山西ロータリークラブ 

例  会  情  報 
 第 1457 回（6） 

 

会 長 能 登  伸 一   

幹 事 河 村  直 孝 

クラブ会長テーマ ： 「 ﾛｰﾀﾘｰに参加して自分も人も豊かにしよう！ 」 

日 時 2021 年 8 月 17 日（火） 12：30 ～ 

場 所 福山ニューキャッスルホテル 

例 会 行 事 点 鐘 ・ ソング 「 我等の生業 」 

           ゲスト・ビジターの紹介 （ 出席報告参照 ） 

例 会 行 事 食 事 

例 会 情 報 会 長 報 告 

例 会 行 事 幹 事 報 告 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

ス マ イ ル 報 告 

プ ロ グ ラ ム 情 報 

そ の 他 報 告 

 

その他情報 メ ー ク ア ッ プ 情 報 （ 来週分 ） 

メ ー ク ア ッ プ 情 報 （ 再来週分 ） 

今 後 の 行 事 予 定 

ク ラ ブ 活 動 報 告 

＊C t r lキーを押しながらクリックするとそのページが表示されます。 
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【 会 長 報 告 】 
 

みなさん、こんにちは。２週間ぶりの例会です。まずはここ数日の大雨で皆様被害はなかっ

たでしょうか、まだ週末までは雨が続くという予報もでています、どうかお気をつけて頂きた

いと思います。また広島市内をはじめ各地で悲惨な状況になっているところがあります、実際

に被害にあわれた方々に対してお見舞い申し上げたいと思います。 

今日はお二人の入会をお誘いするオブザーバー（お客様）がいらっしゃるということもあっ

てこうして通常通り例会を行うことにしました。お二人にはなかなか１時間だけでは福山西ロ

ータリークラブの良さは理解できないないかもしれませんがとりあえず今日は是非楽しんで

頂きたいと思います。 

コロナの現況を踏まえて例会をどのようにするか、理事役員と協議して決めますが私として

はできるだけお互いに顔が見れるようになんとかしたいと思っています。 

日本選手大活躍のオリンピックも終わりました。そしてお盆休みはずっと雨の毎日でしたし

この間またコロナ感染者が増えてきて私もそうですが家で大人しく過ごした方が多かったの

ではないかと思います。いったい第何波まで続くのかといううんざりした気持ちです。 

そんな中でこのコロナ感染症について興味深いことをテレビでやっていましたので紹介しま

す。現在このコロナ感染症は指定感染症第２類になっています実際には外出自粛要請や無症状

者への適応もしていますのでこの部分については第 1 類以上の扱いです。この分類を第 5 類、

インフルエンザ相当に変更しようとする議論が一部であるようです。私個人としてはとても説

得力ある案だと思いました。根拠は次のおおよそ次の 5 点です。 

・コロナ感染症において日本人の重症化率、死亡率は極めて低い 

・多くの病院で治療が可能になって先進国でもトップクラスの病床数が生きる 

・自宅待機の患者が重症にならないうちに治療できる 

・感染してしまった人への差別がなくなる 

・経済が回る 

さらにこの議論を紹介していたテレビ番組の中で兵庫県のある医師がこの分類変更を力説し

ていました。と同時に日本ではまだ正式に認可されていないコロナ感染症の薬、「イベルメク

チン」を来た患者には投与していてほぼ全てにおいて効果があるということも話をしていまし

た。なぜ厚生省はこれを認可しないのかということも訴えていました。 

私はもちろんこういったことには全くの素人でよくわかりません。このクラブには専門家も

いらっしゃいますし、皆さんはどのようにお考えでしょうか。私も一刻も早くこのコロナ禍の

終息を願うものとして、先ほどの議論やお薬のことも含めて何とかいい方向にと願うばかりで

す。 

表紙へ 
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【 プ ロ グ ラ ム 情 報 】 
 

≪ 新入会員卓話 ≫ 

令和３年１月 12 日入会  吉 山 聡   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お世話になります。 

この度卓話ということで当初は何なのか訳もわからず、話をしなさいと言う事でこの壇上に

上がった訳ですが、よろしくお願いします。 

私、有限会社アイムの 吉山 聡 と申します。独身で１９６９年４月２２日生まれ、今現在５

２歳で、会社の住所は福山市野上町２丁目１０－４１で自宅も同じです。会社の創立は昭和６

２年４月１日、会社の設立は平成１０年８月２４日です。僕が産まれた当初は霞町１丁目にあ

ります福山家具センターの 2 階に住んでおりましたが、親父と御袋のお互いの両親の話し合い

により、家を建てるという事が条件で野上町に家を建て引越してきました。 

霞小学校時代の僕は結構出来る子で、学校の成績は常に上位で、英語・ソロバン・ピアノ・

塾・書道と結構習えるものがありましたら習いに行ってました。おかげ様でというのもあり、

あまり学校で勉強しなくても成績は常に優秀でした。スポーツの方も結構何でも出来、頭も体

もそれは大変優れたものでした。 

そして、中学校は鷹取中学校に上がり、成績は常にトップ５には入ってる状況が続いたので

すが、中学校 1 年の 3 学期に忘れもしません、靴を踏みつけて歩いていると、御袋に「あん

たは靴踏んで歩くんじゃけー靴のかかとはいらんじゃろー」、とはさみでかかとを切られまし

た。学校へ履いていくズボンも、「あんた最近ズボンは太くなりょうるけど太いのが好きじゃ

ったらお母さんがこうしてくれるわ」、と言ってズボンの両サイドをハサミでザックザクに切

り出しました。その光景を見た私は、この人は何てことするんだ、僕は明日からノーズボンで

学校に行かないといけないんだぞ！、とその日の夜は悲しみで枕を濡らしていたのを覚えてい

ます。吉山家というのはやるときは徹底的にやる。やらないときは全くやらない。の、この 2

本が主体でしたもので、私もそれは恐ろしい日々を過ごしておりました。 
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高校は三原工業高等学校に行き、先生と意見が合わず中退し、東高校の通信制に行き卒業し

ました。そこから就職しましたが、いろんな仲間・いろんな経験そんなことがあり、私の少々

ぐれ出した人生が始まった訳です。喧嘩・カツアゲ・恐喝、様々な事を繰り返しながら年が経

ってい行きました。僕の少年時代の話ですが、話が長すぎて 3 日ほどかかってしまいますので

省略させていただきます。 

それから仕事は軽天屋、鉄筋屋と様々な会社に行きましたが、まともに続くことはなく会社

を辞めたりとんずらしたり、いい加減なものでした。そして、フラフラしている時父が会社を

始めたみたいなので、父の会社に入ってしまえと思い今現在に至るわけです。 

会社に入って、当時は会社名も違っており、「リビングヨシヤマ」という名前でやっておりま

した。仕事内容は網戸の交換から引越しをしたり、御客さんに言われることは何でもやってま

したが、仕事がないときはほうきを片手にずーっと事務所を掃除していました。 

給料も遅れるような時があり、そんな日々が続くなか、ある時父に「私の給料は少々遅れて

もいいけど、従業員の給料が遅れる時は、もう会社を辞める時じゃけーな。」と、えらそーな

口をたたいておりました。そんな中、父は今は仕事が少ないけどにっこり笑って仕事を黙々と

続けていました。仕事を頂いても文句や愚痴は言わず、「にっこり笑っていう事だけを聞いて

いればいい。」と、父にいつも言い聞かされていたので、すんなりと言われるがままにやって

いましたが、10 年位たったある時父に、「そろそろこちらの意見も聞いてもらわないといけん

じゃろー」という事で。今まで言わなかった事に対して意見を出したり、違いが分かるような

説明をしたりしました。その頃は私も悪い連中から離れて、まっとうな道を進むようになりま

した。今では新築工事・リフォ－ム工事・事務所の改装・店舗の改装・何でも屋をやっており

ます。 

会社のマークの中にＡＥＭとありますが、うちの会社の専務と英和辞典を引っ張り出し、ぱ

っと開けたページの中にある文字を会社の名前にするからと言って早速始めました。 

最初に開いたページに  ＡＬＬ ＴＯＧＥＺＡＲ みんなで 

次のページに      ＥＦＦＯＲＴＯ 努力して 

次のページに      ＭＡＫＥ 造る 

「これはいい。みんなで努力してつくるんだ。」と、その字体の頭文字をとって、「ＡＥＭ ア

イム」にしようと父に「会社の名前を勝手に変えさせてもらおうと思っているんですが。」と

伝えたところ、いいんじゃないとＯＫをもらいました。 

 

会社の経営理念は 

我々は、みんなで努力してつくる会社を目指します。 

我々は、お客様に感動と夢をあたえ、常に笑顔で対応します。 

我々は、人の立場に立って物事を考えます。 

経営方針は 

建築工事業を専門分野とし、お客様一番の考え方そして、工事全体を安心し任せられる業者

を目指します。 
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それと東京オリンピックに出ました、上野由岐子投手の名言ですが、 

「はい」という謙虚な心 

進んでするのが「人の上」 

真似してするのが「人の中」 

言われてするのが「人の下」 

言われてせぬのが「人の屑」 

私は、普段は飲みに行くのが大好きで、私の恋人はお酒というくらいお酒が好きです。 

最近ですが、車も好きですが、釣りが好きになりまして、東は北海道、西は沖縄、北は日本

海から南は太平洋まで、海を制覇しようと思っています。   

皆さん長々と私のつまらない話を聞いて頂きありがとうございます。今日はこの発表をする

にあたり、まだしゃべっているのに途中で面白くないからと言ってやめさせられるのではない

かとドキドキしておりましたが、なんとか最後までしゃべらせていただき感謝しております。 

ありがとうございました。 
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✤ 特別スピーチ … 竹中 雅彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙へ 
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【 そ の 他 報 告 】 

《 青 少 年 奉 仕 委 員 会 》 

・第 34 回 広島県東部地区中学区吹奏楽祭り  

： 2021 年 ８ 月 ５ 日、ふくやま芸術文化ホール にて（ 無観客開催 ） 

青少年奉仕委員会 北 治郎   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 月 5 日（木）第 34 回広島県東部地区中学校吹奏楽祭りが予定通り無観客で行われました。

1 週間ずれていたら、たぶん中止になっていたかもしれません、ギリギリセーフ！！ 

コロナ禍の中での演奏会、一言で言って「静かな演奏会」・・・・。感染予防を徹底しながら、

演奏会を挙行された顧問の先生をはじめ、関係の方々のご苦労に敬意を表したいと思います。 

結果  1 位（福山西ロータリークラブ会長賞）  盈進中学校 

    2 位（     同  上     ）  神辺西中学校 

    3 位 同率               大門中学校 

    3 位 同率               誠之中学校 

以上報告いたします。 
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